



7月文月

# 学校だより



金明小学校 学校だより 7月号 令和2年7月16日発行

## 新型コロナと熱中症を予防しながら頑張っています！

曇りや雨の日が続き、梅雨明けが待ち遠しい日が続いています。皆様いかがお過ごしでしょうか。日頃より本校の教育活動にご理解・ご支援をいただき、誠にありがとうございます。

小学校では、各学年の学級園で栽培しているサツマイモやトマト、キュウリ、枝豆、レタス、小松菜、メロンが順調に生育し、レタスやキュウリは立派に実って収穫に入っています。

### ○金明マラソン東京到着・よくがんばりました！

3回目 ◇6年 濱中 言成 6月3日

1回目 ◇5年 村井 穂乃花 6月15日

### ○七夕飾りを作りました！

今年も篠原町より、2本の笹をいただき、全校90名で一人一人願い事を書いて七夕飾りを作り、講堂に展示しました。みんなの願いが叶うといいね。



### ○水泳の学習が始まりました！

プールを使っての水泳学習が始まりました。雨降りの日が多く、なかなかプールに入れる日は少ないですが、子どもたちは3密を避けて、気持ちよく水泳を学習しています。梅雨が明けて本格的な夏が、もうすぐやってきますね。



### ○県民一斉防災訓練「シェイクアウトいしかわ」を実施しました！【7月8日（水）11時開始】

3時間目の学習の途中の7月8日（水）11時に県民一斉防災訓練「シェイクアウトいしかわ」を行いました。突然の大きな地震から、どうやって自分の命を守るのかを考えて、身の守り方を学習しました。教室では、机の下にもぐりこんで、机が倒れないように、机の脚をおさえながら身を守ったり、体育の学習では、周りの壁やガラスから離れた体育館の中央に集まって、頭を守って身を低くしたりして、身を守りました。

